

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Antrag

München, den 30.11.2015

Dringlichkeitsantrag für den Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung am 02.12.2015 Sachstandsbericht und Entscheidungsvorschläge zu dem für ein Islamzentrum reservierten Grundstück im Kreativquartier an der Dachauer Straße

Dem Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung wird dargestellt, wie der aktuelle Sachstand in genannter Sache ist und wie viele Fristverlängerungen dem Trägerverein für die Vorlage eines Finanzkonzeptes bereits gewährt wurden. Da am 31.12.2015 die zuletzt gewährte Frist abläuft, muss jetzt geklärt werden, wie sinnvollerweise weiter zu verfahren ist. Dabei sollen dem Ausschuss und später der Vollversammlung in etwa folgende zwei Varianten alternativ zur Entscheidung vorgelegt werden.

Entweder:

Es wird eine weitere Fristverlängerung gewährt. Dabei sollte unbedingt darauf eingegangen werden, warum eine weitere Fristverlängerung diesmal erfolgreich sein wird, das heißt, was genau diesmal anders ist als bei den vorhergehenden Fristverlängerungen. Während der neuen Frist muss für den Fall einer erneuten Nichtvorlage des Finanzkonzeptes eine Alternativplanung vorangetrieben werden.

Oder:

Die bisher für das Islamzentrum reservierte Fläche wird wegen fehlender Erfolgsaussichten und des großen Raumbedarfs in München so schnell wie möglich anderweitig verplant, vorzugsweise für Wohnungen.

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat
Fritz Schmude
Andre Wächter